

L'Accord conclu aujourd'hui marque une autre étape dans la mise en oeuvre des politiques d'exportations nucléaires du Canada annoncées en 1974 et en 1976. Le Canada continuera à poursuivre ces objectifs à la fois lors des négociations nucléaires avec d'autres pays et au sein du Groupe international d'évaluation du cycle du combustible nucléaire où, de concert avec les Etats-Unis et d'autres pays développés et en développement, il étudiera les problèmes de l'utilisation des technologies sensibles pour combler les besoins énergétiques du monde, tout en mettant au point un régime international de garanties plus adéquat.